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Labbate: «Per vincere non basteranno cuore
e fiato ma ci vorrà anche la testa». Start alle 18,45

Kenioti e marocchini favoriti d’obbligo su un tracciato molto impegnativo. Ieri la presentazione

Il «Valle del Sole» si tinge di rosa
Si corre oggi l’edizione numero dodici del trofeo organizzato

dall’Atletica Agnone. Tante saranno le donne ai nastri di partenza
TUTTO pronto. Saranno
circa 400 i corridori che
oggi pomeriggio si daranno
battaglia al XII˚ Trofeo
Valle del Sole, la gara podi-
stica su strada di 12,6 km
che separa la ridente fra-
zione di Villacanale ad
Agnone.

L’evento organizzato da
vari enti, tra cui spiccano
l’Atletica Agnone, la Regio-
ne Molise e il Comune alto-
molisano,  è stato presenta-
to alla stampa ieri. La com-
petizione di quest’anno è
aggregata alla «Corri l’A-
bruzzo».

Ai nastri di partenza ga-
rantita la presenza di una
numerosa schiera di kenioti
e marocchini, i superfavori-
ti per la vittoria finale,
nonché corridori provenien-
ti da tutta la penisola. Cor-
posa anche la «quota rosa»
come spiega il maggiore
promotore della gara, Gio-

vanni Labbate coadiuvato
dal fido Nicola Virginillo.
«E questa la sostanziale
novità della gara. Mai
come quest’anno avevamo
ricevuto tante iscrizioni di

donne, un fatto che ci fa si-
curamente piacere. Chi vin-
cerà? Difficile dirlo, anche
se penso sono favoriti anco-
ra una volta i corridori di
colore, che negli anni ad-
dietro hanno sempre dimo-
strato grandi capacità. Il
percorso della Villacanale-
Agnone è altamente tecnico
- dice Virginillo, direttore
tecnico  dell’Atletica Agno-
ne  - ed è per questo che non
basterà solo il fisico e fiato.
Per vincere la gara bisogne-
rà metterci anche tanta te-
sta. Anche le elevate tempe-
rature potrebbero giocare
brutti scherzi». Il classico
via sarà dato alle ore 18,45
in piazza San Giocondino a
Villacanale. La chicca che
però non passerà inosser-
vata è rappresentata da un
atleta classe 1933 che non
vede l’ora di mettersi in
competizione con gli altri. 

mdo

La chicca
è rappresentata
da un podista
classe 1933

che non è voluto
mancare

all’importante
appuntamento

Si corre a Toro in un percorso ricavato in paese. Prevista una buona affluenza di atleti

Trofeo «San Mercurio»,

domenica la prima edizione
L’evento è firmato dalla Polisportiva Molise

IL già ricco programma
delle corse su strada moli-
sane sta per arricchirsi di
un nuovo appuntamento.

Domenica pomeriggio si
corre, infatti, la prima
edizione del Trofeo «San
Mercurio».

La gara podistica, a ca-
rattere regionale, è orga-
nizzata dalla Polisportiva
Molise in collaborazione

con l’Associazione «Il No-
stro Paese» di Toro ed ha
luogo, appunto, nel picco-
lo centro alle porte di

Campobasso. Si svolgerà
su un percorso cittadino
da ripetere più volte e vi
possono prendere parte
gli atleti appartenenti a
società affiliate Fidal e
tesserati per enti di pro-
mozione sportiva. Il pro-
gramma tecnico ed orario
del Trofeo «San Mercu-
rio» è il seguente: ore
17,00 ritrovo giuria e con-
correnti, conferma iscri-
zioni ore 17,30 partenza
gara categorie ragazze e
cadette (un giro del per-
corso); ore 17,45 partenza
gara categorie ragazzi e
cadetti (un giro del per-
corso); ore 18,00 partenza
gara categorie allievi/e
(tre giri), assoluti, amato-
ri, master (sei giri per un

totale di circa 6000 me-
tri).

Le iscrizioni possono es-
sere effettuate sino alle
17 di domani pomeriggio
versando la quota di 5
euro per il settore assolu-
to ed amatoriale e di 2
euro per le categorie gio-
vanili. Verranno premiati
i primi sei classificati del-
le categorie ragazzi/e, ca-
detti/e ed allievi/e, i primi
sei atleti assoluti maschili
e femminili ed i primi tre
classificati delle varie ca-
tegorie amatori e master.
Prevista la solita, buona
affluenza di podisti in
rappresentanza delle
principali società del pa-
norama molisano.

g.l.

Le pentre si candidano al salto di categoria
dopo il secondo posto della passata stagione

B - Parla il numero uno del Montaquila, Varone

«Campagna acquisti di qualità

ma ci manca ancora qualcosa»
L’ATLETIC Montaquila sta
mantenendo le promesse di
inizio estate.

 I dirigenti pentri aveva-
no detto che avrebbero al-
lestito una squadra di alto
livello per puntare diretta-
mente alla serie A e per
ora le promesse sono state
mantenute. Pittiglio, Sa-
velli, Rana e Capalbo sono
nomi di grande rilievo che
non faranno altro che ac-
crescere il tasso tecnico di
una formazione che già
l’anno scorso aveva dimo-
strato il suo ottimo valore.
La presidentessa Denisa

Varone non nasconde la
sua soddisfazione per gli
acquisti ufficializzati sino a
questo momento.

«Per quanto mi rguarda
sono davvero soddisfatta
della campagna acquisti
che abbiamo fatto sino ad
ora. E’ stata una grande
cosa riportare in Molise
Giovanna Rana, una gioca-
trice che ha dato tanto per
questa regione. Sono anche
felice per gli arrivi di Pitti-
glio e Savelli, due atlete
che conosco da un poco e
che daranno tanto alla
squadra».

Possiamo dire che la
campagna acquisti non è
ancora terminata?

«Si. Stiamo cercando al-
tre ragazze che completino
l’organico. E’ vero che ci
sono stati degli acquisti im-
portanti, ma è altrettanto
innegabile che alcune ra-
gazze che stavano con noi
l’anno scorso sono andate
via. Al momento il numero
di calciatrici è davvero ri-
stretto. Dobbiamo provvede-
re ad allargare la rosa».

Paola Pastò non farà
parte della sua squadra
nella prossima stagione.
Che cosa ci può dire a
riguardo?

«Calcisticamente mi di-
spiace che Pastò non sia
più con noi. Lei è una gio-
catrice molto forte. Ci sono,
però, delle decisioni che
vanno prese e quindi non
c’è altro da dire. A Paola

faccio un grosso in bocca al
lupo per la sua carriera nel
calcio femminile».

Parlando di lei, che
cosa farà quest’anno?
Giocherà o farà solo la
presidentessa?

«In teoria volevo abban-
donare l’attività agonistica.
Adesso, però, voglio conti-
nuare a giocare. Voglio vi-
vere questa esperienza con
il nuovo gruppo. In più c’è
Giovanna Rana, una mia
grande amica con cui ho
giocato a Isernia. Non mi
interessa giocare da titola-
re, ma stare nel gruppo».

Per concludere, quali
sono i vostri obiettivi?

«Miriamo a vincere il
campionato dopo il secondo
posto dello scorso anno.
Non conosciamo il girone,
ma cercheremo di impe-
gnarci al massimo per po-
ter arrivare in serie A».

F.B.
Giovanna Rana, uno dei nuovi acquisti del club molisano


